



Protesta en San Lázaro. Estudiantes de la UNAM exigen becas

Alumnos de diferentes Facultades, Preparatorias y CCH de la UNAM marcharon para exigir una respuesta sobre las becas Elisa Acuña, luego de que la UNAM diera a conocer que no recibió el presupuesto para estos apoyos por parte de la SEP.

Los contingentes salieron desde Ciudad Universitaria hacia la explanada del Zócalo capitalino para dirigirse a la Cámara de Diputados. “El que no brinque es Graue” y “democratización a la educación”, fueron algunas de las consignas que gritaron los alumnos durante su cami-



nata hacia el Palacio de San Lázaro en demanda de presupuesto a becas.

Al llegar al recinto, los estudiantes fueron atendidos por la diputada de Morena María Clemente García, quien recibió el pliego petitorio y acordó una reunión de trabajo el próximo 2 de mayo.